

Balance del desarrollo humano: países industrializados

PROGRESOS REALIZADOS

PRIVACION

PROGRESOS REALIZADOS	PRIVACION
ESPERANZA DE VIDA Y SALUD	
<ul style="list-style-type: none"> En 1960, la esperanza de vida era superior a los 70 años en sólo 12 países. Ahora es de más de 70 años en todos los países industrializados. 	<ul style="list-style-type: none"> Casi 2 millones de personas están infectadas por el SIDA, y su costo directo e indirecto en el decenio de 1980 fue de 210.000 millones de dólares.
EDUCACION	
<ul style="list-style-type: none"> La proporción de matrícula en centros terciarios se triplicó sobradamente entre 1965 y 1990. 	<ul style="list-style-type: none"> Más de una tercera parte de los adultos carece de formación secundaria alta o superior.
INGRESO Y EMPLEO	
<ul style="list-style-type: none"> El PNB per cápita aumentó en un 2,4% al año entre 1965 y 1990. 	<ul style="list-style-type: none"> El promedio de desempleo es del 7%, y una cuarta parte de los más de 30 millones de personas desempleadas están sin trabajo desde hace más de dos años.
SEGURIDAD SOCIAL	
<ul style="list-style-type: none"> Los gastos en seguridad social representan en la actualidad casi el 15% del PIB. 	<ul style="list-style-type: none"> Aproximadamente 100 millones de personas viven por debajo del umbral de la pobreza.
LA MUJER	
<ul style="list-style-type: none"> Las mujeres representan en la actualidad más del 40% del total de personas empleadas. 	<ul style="list-style-type: none"> Las mujeres ocupan menos del 10% de los escaños parlamentarios.
TRAMA SOCIAL	
<ul style="list-style-type: none"> En la actualidad hay cinco libros en bibliotecas públicas y una radio por persona, y más de un teléfono y un aparato de televisión por cada dos personas. Una persona de cada tres compra un periódico diario. 	<ul style="list-style-type: none"> Hay más de 15 suicidios, más de 100 delitos relacionados con las drogas y más de 15 muertes por accidentes de carretera por 100.000 habitantes. El número de divorcios es ya un tercio de los matrimonios contraídos, y bastante más del 5% de los hogares son monoparentales.
POBLACION Y MEDIO AMBIENTE	
<ul style="list-style-type: none"> Las necesidades energéticas por unidad de PIB disminuyeron en un 40% entre 1965 y 1990. 	<ul style="list-style-type: none"> La población de los países industrializados representa aproximadamente una quinta parte de la mundial, pero consume 10 veces más energía comercial que la de los países en desarrollo, y le corresponde el 71% de las emisiones mundiales de monóxido de carbono y el 68% de los residuos industriales del mundo.